
 

宮西校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 

 

開催日時   平成２６年７月４日（金）１９：００～１９：５０ 

場所     口屋跡記念公民館 

参加者数   男５０人  女１４人  合計６４人 

 

 

 

１．校区の課題 

課題名（ 街路樹について ） 

【質問】 

 北中西側県道沿いの街路樹の樹高が高くなるのが早く、見通しが悪いので、対策を講じ

て欲しい。 

【回答】（建設部長） 

 道路管理者である愛媛県から、週に一度行われている道路パトロール等で確認し、通行

に支障があるものについては、その都度対応していくとの回答をいただいた。 

※ 再検討事項 

なし 

 

課題名（ 空き家対策について ） 

【質問】 

 平成２３、２４年度のまちづくり集会でお尋ねした空き家対策について、いまだに新居

浜市のビジョンが見えてこない、どうなっているのか。 

【回答】（市民部総括次長） 



 国が「空き家対策の推進に関する特別措置法」案を作成し提出する予定があること、県

内において、上島町が適正管理条例を制定し、松山市ほか４市町も適正条例を制定する予

定のため、新居浜市も条例制定を含め、担当窓口、体制整備など関係各課と協議し取り組

んでいく。 

※ 再検討事項 

  なし 

 

課題名（ 道路補修について ） 

【質問】 

 登り道サンロードのカラー舗装部分が破損していたり、劣化が激しいため、通行に支障

があることから改修等をお願いしたい。 

【回答】（経済部総括次長） 

 登り道サンロードのカラー舗装は、平成４年に登り道商店街振興組合（現在、新居浜ふ

れあいたうん商店街振興組合）が設置したもので、今年度、国と市の補助金制度を利用し

て、アーケードの改修、カラー舗装の更新、照明のＬＥＤ化等を実施すべく申請を行って

いる。９月に事業実施の交付決定があれば、１０月下旬以降に上水道本管の敷設工事を行

った後、実施していく。 

※ 再検討事項 

  なし 

 

課題名（ 地区内のごみステーションについて ） 

【質問】 

 地区内に設置しているごみステーションに、地区外の者が勝手にごみを捨てている。分

別されていないものが多く、当番の者が分別し直している状況である。監視カメラ設置等

の対策が講じられないか。 

【回答】（環境部長） 

 ごみステーションへの分別されていないごみを持ち込んだということでは不法性を問う

ことができないので、警察が関与することはできない。また、カメラ設置の費用対効果が

期待できないこと等からカメラ設置は難しいと考えている。ごみの分別やマナー等につい

ては、市政だより等を通じて啓発していく。 

※ 再検討事項 

  なし 

 

課題名（ 宮西小学校体育館の不良個所について ） 

【質問】 

 平成１６年の災害で床上浸水した影響で、体育館の床面に釘が浮いたり、床がめくれた



りして、子どもを含む利用者がけがをする危険性がある。応急処置だけでなく、床の貼り

替えや建て替えといった対策が必要だと思うがどうか。 

【回答】（教育委員会事務局長） 

 宮西小学校の体育館については、老朽化に加え、過去の床上浸水などの被害もあること

から、危険個所については随時補修を行ってきた。体育館の抜本的な改修や建て替えにつ

いては現時点では計画していないが、市内の小学校の体育館の多くが老朽化しており、床

についても改修が必要な施設もあると認識しており、全小中学校の施設関係の改修計画の

中で今後検討していく。 

※ 再検討事項 

  なし 


